

Pasiter Kodim 0602/Serang Hadiri Pembukaan TMMD Ke-123 Tahun 2025 Di Kecamatan Cileles

A. Nopriyadi - SERANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 19, 2025 - 14:55



Lebak, - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD), bukan sekadar agenda rutin TNI, tetapi merupakan wujud nyata kepedulian terhadap pembangunan daerah, terutama di wilayah yang masih membutuhkan perhatian lebih.

Hal ini disampaikan, oleh Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0602/Serang

Mayor Cke Dandi Irwansyah saat mewakili Dandim 0602/Serang, usai pembukaan pembukaan TMMD Ke 123 Tahun 2025 yang diselenggarakan Kodim 0603/Lebak, bertempat di Lapangan Sepakbola Desa Cileles Kecamatan Cileles Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, Rabu (19/02/2025).

Mayor Cke Dandi Irwansyah, menyampaikan bahwa TMMD ini adalah bukti nyata bahwa TNI, selalu hadir di tengah masyarakat, tidak hanya sebagai penjaga kedaulatan, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun negeri.

"Melalui program ini, kita tidak hanya fokus pada pembangunan infrastruktur fisik, seperti jalan dan fasilitas umum, tetapi juga membangun semangat kebersamaan, gotong royong, dan kemandirian masyarakat," ujar Mayor Cke Dandi Irwansyah.

Lebih lanjut, ia menjelaskan bahwa keberhasilan TMMD sangat bergantung pada sinergi antara TNI, pemerintah daerah, serta partisipasi aktif masyarakat.

Menurutnya, pembangunan yang dilakukan melalui program TMMD bukan hanya sekedar membangun fisik, tetapi juga memberikan edukasi dan meningkatkan kesadaran masyarakat. Tentang pentingnya menjaga serta memanfaatkan, hasil pembangunan secara berkelanjutan.

"Kami berharap, hasil dari TMMD yang dilaksanakan Kodim 0603/Lebak, dapat dirasakan manfaatnya secara jangka panjang oleh masyarakat. Infrastruktur yang lebih baik akan membuka akses bagi peningkatan ekonomi, pendidikan, dan kesehatan.

"Selain itu, berbagai penyuluhan yang diberikan, baik tentang wawasan kebangsaan, kesehatan, maupun keterampilan, akan semakin memberdayakan masyarakat untuk mandiri dan lebih sejahtera," tambahnya.

Mayor Cke Dandi Irwansyah juga menekankan bahwa, TMMD merupakan wujud nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat, yang menjadi pilar utama dalam menjaga persatuan dan ketahanan nasional," ungkapnya.

Dengan adanya dukungan dari semua pihak, maka program ini akan berjalan dengan baik. Sehingga akan membawa dampak positif, bagi masyarakat di Kecamatan Cileles serta daerah sekitarnya," tukasnya.